

H29年6月25日

# ポン〇〇岳(荒天予)

変更

## 窟太郎北山

晴天は昨日中に使いきり、本日は「くもり」  
8時30分幌別西口集合、途中高速登別東ICで苫小牧S氏と合流、  
登山口付近に1台の車、手前のPから歩き、ロープをまたぎ車道から下の登山口に、綺麗に刈り払いされた道、緩やかな登り、景色「な～にも無い」



先客の足跡がくっきり「若いカップル?」「この靴跡は26cmの年配者」「片方は24cmぐらいだから女性」その後、話題が飛躍し、下まで流れそうになる、途中、下山者2人と会う「〇〇会の〇〇さん、カマを持ち笹刈り」登別山岳会鑑識班の考察100%の中。上に行くと道端に頂上三角点、それより先50mほど行くと2基の反射板「視界ゼロ」三角点に戻り昼食。下りになって話題はぶり返し、S氏「アベック」発言、Sさん「ベタベタしていやらしいネ」皆の見解「今はアベックと言わないよ」「やはりカップルだよネ」Oさんスマホ検索「アベック」とはフランス語で、「使うと恥ずかしい死語1位」大笑い！  
S氏を擁護すると「アベック優勝」「アベックホームランに使われている。



登山口から上り1時間40分、下り1時間10分以上で山行終わり、事件なし。

「あつ」

「Sさん、ただ1人タヌキの溜めグソ踏みつける」

記録 1730

